

03/07/2017

////////////////////

Exelus "Coup de cœur 2017" des sociétaires de la Caisse d'épargne Aquitaine Poitou-Charentes

27/06/2017. La Caisse d'épargne Aquitaine Poitou-Charentes a révélé le lauréat du "Coup de cœur 2017" des sociétaires : c'est la startup bordelaise Exelus qui remporte la première place avec sa solution Nomadeec. "Les coups de cœur 2017" sont dédiés au soutien à la création et au développement d'entreprises locales. Les sociétaires de la banque ont dû voter pour l'un des 4 projets proposés (Blookup, Hydrotube, Urself et Nomadeec), tous financés par la banque coopérative. Lancée en 2013, Nomadeec propose une solution mobile de télémédecine permettant de transmettre un bilan de santé extra-hospitalier vers des SAMU-Centre15 et des structures de soins. Récemment, la startup a levé 1 million d'euros pour accélérer son développement et pousser sa R&D.

Lire aussi : [Exelus lève 1 M€ pour déverrouiller la télémédecine](#)

////////////////////